

Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre

Más de 2 mil 500 perros y gatos de la comuna han sido atendidos gratuitamente durante los últimos meses por parte de la Unidad Veterinaria de la Municipalidad de Hijuelas, en marco de diversos operativos desarrollados tanto en terreno, como en las dependencias ubicadas en el acceso al Municipio.

Sólo desde noviembre del año pasado a la fecha, en lo que respecta a acciones de desparasitación externa de mascotas efectuadas en distintos sectores de Hijuelas, se atendió a más de mil 400 animales de compañía.

Los operativos se realizaron en 29 sectores vecinales y estuvieron a cargo de la médica veterinaria del municipio, María Paz Santibáñez, quien destacó que la finalidad de estas labores es velar por el cuidado de las mascotas, previniendo la aparición de ectoparásitos que deterioran la salud animal y que son un peligro para las personas, por posible transmisión de enfermedades zoonóticas.

Con la finalidad de que los vecinos de Hijuelas puedan tener un control reproductivo de sus perros y gatos, la Unidad Veterinaria Municipal inició en enero pasado la ejecución de una nueva versión del programa de esterilización e implantación de microchips a mascotas machos y hembras.

Para ello y en marco de las medidas preventivas por la pandemia, se coordinó con dirigentes vecinales la inscripción para un total de mil procedimientos quirúrgicos, logrando cubrirse todas las vacantes en tiempo récord.

Estos operativos son financiados con recursos municipales, como igualmente con aportes destinados desde Subdere, a través del programa Mascota Protegida, tras gestiones efectuadas por la Administración Comunal.

La Unidad Veterinaria de la Municipalidad de Hijuelas entró en funcionamiento el año 2018 y desde entonces este tipo de acciones se desarrollan periódicamente, siendo informadas a través de las redes sociales del municipio.

Los vecinos de Hijuelas igualmente pueden acercarse con sus mascotas hasta las dependencias de la Unidad Veterinaria, ubicada en el frontis del edificio municipal, donde se realizan consultas, tratamientos ambulatorios, curaciones de heridas a animales de compañía, desparasitaciones externas, internas y educación destinada a propietarios sobre el cuidado de los animales. En marco de la fase de cuarentena, las atenciones presenciales se realizan los lunes, miércoles y viernes entre 09:00 y 14:00 horas.

Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre



Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre



Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre



Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre



Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre



Veterinaria Municipal de Hijuelas atendió a más de 2 mil 500 mascotas en el último semestre



Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?